

*lui. Elle est, disait-elle, comme plongée dans un océan dont les eaux profondes l'entourent ; elle ne saisit que ce qui est dans ces eaux, ce qui est en dehors lui est inaccessible ; elle peut bien voir les objets extérieurs qui s'y reflètent, mais elle les voit dans l'eau seulement et tels qu'ils sont dans l'eau. "*

Sa vie était à la fois extatique et pénitente.

" Tous les soirs, pendant de longues années, dit Caffarini, elle se sentait, à la nuit tombante, attirée vers Dieu par une force irrésistible. Ravie alors dans une extase qui durait ordinairement six heures, toutes les facultés de son corps étaient comme suspendues : elle conversait avec l'Eternelle Sagesse. Un soir, en particulier, comme elle se tenait à la fenêtre, les yeux fixés sur le ciel, sa pensée remonta jusqu'à l'Eternelle Beauté qu'elle voyait se refléter dans les astres. Tout à coup une harmonie délicieuse, telle que l'homme n'en entendit jamais, vint du ciel bleu charmer son oreille, la ravir dans une longue extase et remplir son cœur d'un bonheur tout céleste. Un autre jour, elle demanda dans sa prière, la vertu de charité. "

" Comprenant que sa prière était exaucée, elle se sentit pénétrée d'un sentiment si vif de la présence de Dieu que, pendant dix jours, il lui fut impossible de manger et de boire, ni de se livrer à ses occupations habituelles. Une fois encore qu'elle avait demandé, dans une prière prolongée, la pureté du cœur, un ange lui apparut portant une couronne de lis éblouissants qu'il lui posa sur la tête. La beauté et le parfum de ces fleurs n'étaient pas de la terre et Catherine déclarait que la seule pensée de sa précieuse couronne suffisait à la ravir. "

" Cependant, tout à coup assaillie par les plus humiliantes et les plus formidables tentations, elle se vit en même temps délaissée du ciel. Sans se décourager, elle augmenta ses terribles pénitences et se réfugia dans la prière. O la plus vile des créatures, se disait-elle, pourquoi t'attrister ? Est-ce pour